

ENTRE DEUX TOURS DES ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DE 2024

Depuis 1960, l'Usine A Chapeaux porte un projet appuyé sur des valeurs profondément ancrées : éducation populaire, diversité culturelle, vivre ensemble, ouverture aux autres, liberté de création, démocratie associative, accueil inconditionnel des personnes...

Le résultat du premier tour des élections législatives du 30 juin dernier fait ressurgir des discours de rejet, de haine et d'exclusion, totalement incompatibles avec les fondements du projet de notre association.

Notre rôle n'est pas, bien entendu, de vous indiquer pour qui voter mais d'alerter sur le risque que les principes que nous portons collectivement soient remis en cause.

Les organisations des milieux associatifs culturels, d'éducation populaire et sociaux, dont l'Usine à Chapeaux est adhérente se mobilisent.

À titre d'informations, nous vous relayons ici les communiqués de ces organisations afin, si vous le souhaitez, de nourrir votre réflexion et connaître leur positionnement.

Au-delà des élections législatives, et quels qu'en soient les résultats, nous devons continuer à investir, ensemble, le projet de l'Usine à Chapeaux en contribuant plus que jamais par nos choix et actions à faciliter la rencontre, l'échange, la proximité, la solidarité, l'inclusion, la place du collectif... Et agir ainsi, à notre petite échelle, pour une société où chacun puisse trouver sa place et une promesse d'épanouissement.

Le Conseil d'Administration et l'équipe de l'Usine à Chapeaux

Fédération Nationale des Centres Sociaux :

<https://www.centres-sociaux.fr/communiqu%C3%A9%20premier-tour-des-elections-legislatives-force-et-d%C3%A9termination/>

Syndicat des Musiques Actuelles :

<https://www.sma-syndicat.org/communiqu%C3%A9%20l%C3%A9gislatives-2024-les-organisations-de-la-culture-sexpriment-dune-m%C3%Aame-voix/>

Héxopée (Syndicat de la branche professionnelle des métiers de l'Éducation, de la Culture, des Loisirs et de l'Animation agissant pour l'utilité sociale et environnementale au service des Territoires.) :

<https://www.hexopee.org/publication/2038>

"L'Art Est Public" se mobilise par l'Ufisc :

<https://www.mobilisationculturelle.org/>